

Prentsa oharra

Nota de prensa



Declaración institucional en relación con la agresión sufrida por miembros de la ONG Zaporeak en la isla de Lesbos

Ayer, varios miembros de la organización no gubernamental Zaporeak, que trabajan a favor de las personas refugiadas, fueron atacados por grupos de fascistas en la isla griega de Lesbos.

Por todo ello, el Ayuntamiento de San Sebastián adopta el siguiente acuerdo:

1.- El Ayuntamiento de San Sebastián condena con rotundidad el ataque que varios grupos fascistas ha perpetrado contra personas voluntarias de la ONG Zaporeak.

2.- El Ayuntamiento de San Sebastián quiere mostrar su apoyo y solidaridad a las personas agredidas en la isla de Lesbos y a los miembros tanto de Zaporeak como de otras organizaciones no gubernamentales que trabajan a favor de las personas refugiadas en Grecia. Asimismo, ofrecerá apoyo jurídico y social a los y las donostiarras que han sufrido agresiones por parte de grupos fascistas en Grecia.

3.- El Ayuntamiento de San Sebastián reitera su compromiso con el fascismo y el racismo. En este sentido, muestra su apoyo a colectivos y organizaciones de la sociedad civil que luchan contra el fascismo, la xenofobia y otras formas de intolerancia.

4.- El Ayuntamiento de San Sebastián solicita a la Unión Europea una nueva política de asilo, basada en los derechos humanos, la justicia y la solidaridad, adoptando para ello medidas eficaces y coherentes.

Donostia / San Sebastián, 3 de marzo de 2020